



TSV EHNUNGEN
SEIT 1914 ... *immer in Bewegung*

Bericht der Badmintonabteilung an die Delegiertenversammlung 09.07.2021

Im abgelaufenen Jahr 2020 wurde die Runde 2019/2020 vor dem letzten Spieltag abgebrochen. Zum gleichen Zeitpunkt wurde auch der Trainingsbetrieb eingestellt. Im Juni war dann wieder trainingsbetrieb unter besonderen Bedingungen möglich. Neben den Hygienevorgaben war auch nur ein Training pro Woche möglich, da Halle 1 wegen Renovierungsarbeiten nicht benutzbar war.

Die Saison 2020/2021 begannen wir mit einem Heimspieltag für die erste und zweite Mannschaft, die Dritte hatte spielfrei. Vor dem zweiten Spieltag wurde zunächst die komplette Hinrunde abgesagt, wenig später war dann die ganze Saison hinfällig.

Auch das Jugendturnier im Januar 2021, zu dessen Ausrichtung wir uns nach langer Zeit mal wieder entschlossen hatten, entfiel ersatzlos.

Auf die kommende Saison blicken wir vorsichtig optimistisch. Mal sehen wie die Mischung aus Mutantenstadel und Impfquote wirkt.

Dann noch etwas Positives: Soweit bekannt, sind alle Mitglieder unserer Abteilung von Corona verschont geblieben.

Dann möchte ich die Gelegenheit nutzen meinen KollegInnen im Vorstand und Präsidiumsausschuss für die sehr gute Zusammenarbeit auch und gerade in dieser Zeit zu danken. Ein extra dickes Lob geht an Annette Schaber und Ute Dürr von der Geschäftsstelle, die uns in vielen Belangen den Rücken freihalten!

Für die Abteilung Badminton

Andreas Richter